



LE FESTIVAL AMNESIA ROCKFEST S'ASSOCIE AU GROUPE JUSTE POUR RIRE ET À LA TRIBU

Mes amis festivaliers, je suis très heureux de vous apprendre cette excellente nouvelle. Concrètement, ça veut dire que l'avenir du Rockfest est assuré à long terme grâce à des partenaires québécois solides qui viennent m'épauler au niveau de la gestion et apporter un soutien financier. Le festival préservera son intégrité, son identité et son indépendance. Ce partenariat va me permettre de me concentrer davantage sur mes forces: vous offrir une expérience malade et une programmation solide chaque année. Il n'y a maintenant aucune limite à ce que je peux accomplir avec vous! Pour le reste, rien ne change. Comme vous pouvez voir, j'ai déjà converti Gilbert Rozon au punk et au métal; Fat Mike est son nouvel idole. La programmation complète sortira dans les prochaines semaines. J'ai hâte de vous revoir en juin à Montebello pour la 11e édition, Yessir Miller!

-Alex Martel, Fondateur Amnesia Rockfest



Claude Larivée, Alex Martel et Gilbert Rozon. Photo: Vivien Gaumand

Communiqué officiel:

Montebello, le 8 février 2016 – L'Amnesia Rockfest de Montebello, le plus gros festival rock au Canada, est fier d'annoncer la signature d'un partenariat avec le groupe Juste pour rire et La Tribu. Cette association permettra au Rockfest d'assurer sa pérennité grâce à l'expertise en gestion et au soutien financier de ses deux nouveaux associés. Alex Martel (Amnesia Rockfest), Gilbert Rozon (Groupe Juste pour rire) et Claude Larivée (La Tribu) sont maintenant les nouveaux partenaires derrière le Rockfest.

Alex Martel conservera la direction générale et la programmation de l'événement. « Après avoir été seul à la barre pendant 10 ans, je suis très heureux de pouvoir maintenant compter sur deux partenaires d'expérience, a déclaré Alex Martel, fondateur du Rockfest. Ils sauront m'épauler dans la suite de cette aventure, tout en préservant l'indépendance, l'intégrité et l'identité du Rockfest. »

« Plus de 35 ans après la création de mon premier événement à Lachute, je suis heureux d'appuyer la relève, a souligné Gilbert Rozon. Les jeunes entrepreneurs visionnaires comme Alex Martel me stimulent et c'est pourquoi j'ai embarqué dans ce projet avec enthousiasme. »

La Compagnie Larivée Cabot Champagne (La Tribu) apporte quant à elle son expertise de la production de spectacles et ses contacts dans le milieu artistique. « Nous sommes heureux d'aider Alex Martel, un jeune homme passionné et brillant, à amener le Rockfest à un autre niveau », a déclaré Claude Larivée.

Ces changements permettront de bonifier l'expérience des festivaliers tout en préservant ce qui fait la renommée de l'événement depuis une décennie. D'ailleurs, il importe de mentionner que les équipes logistiques en place, dont P. Miron Consultants (Ottawa Bluesfest, Grands feux du Casino du Lac-Leamy) et Orkestra (Festibières de Gatineau, Rouyn et Ottawa), demeureront en poste.

« En tant que maire de Montebello et fervent supporteur du Rockfest, je salue haut et fort ce nouveau partenariat. Cette initiative confirme le sérieux des organisateurs et leur engagement à offrir un événement de classe mondiale aux participants. Le conseil municipal de Montebello appuie toutes les initiatives qui rendront le festival plus accueillant, innovateur et structuré pour les années à venir», a souligné Luc Ménard, maire de Montebello.

La 11^e édition de l'Amnesia Rockfest aura lieu à Montebello du 23 au 26 juin 2016. Le festival débutera avec la St-Jean du Rockfest le 23 juin, se poursuivra avec une programmation enlevante les 24 et 25 juin et se terminera avec l'« afterparty » officiel le 26 juin. Les billets sont en vente maintenant au www.amnesiarockfest.com. Il s'agit de la dernière chance pour profiter de la prévente Early Bird. Nouveauté cette année: les festivaliers ont l'option de paiement en 5 versements étalés sur 5 mois, ce qui revient à 5 paiements de 35\$ pour un passeport régulier, taxes incluses.

À propos d'Alex Martel et de l'Amnesia Rockfest

Fondé en 2005 par Alex Martel, un « p'tit gars » de Montebello de 17 ans qui souhaitait transformer son village natal en paradis du rock, l'Amnesia Rockfest est rapidement devenu le plus important festival de musique rock au Canada et le plus gros événement en Outaouais avec son impressionnante programmation, son ambiance survoltée, son expérience de camping unique et ses tarifs abordables. Se déroulant en pleine campagne en bordure de la rivière des Outaouais entre Montréal et Ottawa, le Rockfest accueille chaque année des milliers de rockeurs des quatre coins du monde.

À propos de Juste pour rire

Fondé en 1983, le Groupe Juste pour rire présente plusieurs secteurs d'activités et assure son développement selon quatre axes majeures: les productions télévisuelles, les festivals, les spectacles vivants et la gestion et production d'artistes. Avec des bureaux à Montréal, Toronto, New York, Londres, Melbourne, Paris et Bruxelles, le groupe Juste pour rire rayonne tant à l'international qu'à Montréal où se déroule depuis 34 ans Le Festival Juste pour rire, le plus grand et le plus prestigieux événement d'humour au monde, incluant aussi ComedyPro, la plus importante conférence de l'industrie mondiale de l'humour!

À propos de Claude Larivée

Œuvrant dans l'industrie de la musique depuis 20 ans, Claude Larivée a fondé en 1996 La Compagnie Larivée Cabot Champagne, dont les activités touchent différents domaines associés au disque et au spectacle : les disques de La Tribu et de La Factorie, la gérance d'artistes, la production de spectacles, une agence de spectacles, les Éditions de La Tribu, trois salles de spectacles (La Tulipe, le National et le Gymnase) et le bar La Quincaillerie, ainsi que la gestion et la programmation de la salle L'Étoile de Brossard. Claude Larivée est également le gérant personnel de Robert Charlebois, Les Cowboys Fringants et Les Trois Accords, de même que président de l'ADISQ.

www.amnesiarockfest.com



Outaouais Rock, C.P. 1631, Montebello, Quebec, J0V 1L0, Canada

For immediate release



AMNESIA ROCKFEST PARTNERS WITH THE JUST FOR LAUGHS GROUP AND LA TRIBU

My friends, I'm very happy share this great news with you! What this means is that the long-term future of Rockfest is secured thanks to these solid new partners from Quebec who will help me in terms of business management and financial backing. The festival will preserve its integrity, identity and independence. This partnership will allow me to focus entirely on my strengths: offering you guys an amazing experience and putting together a killer lineup every year. There's no more limits now to what we can accomplish together! Aside from that, everything stays the same. As you can see, I already converted Gilbert Rozon to punk-rock and metal -- his new idol is Fat Mike. The full lineup will be announced in a few weeks. Can't wait to see you all in June in Montebello for the 11th edition, Yessir Miller!

-Alex Martel, Amnesia Rockfest Founder



Claude Larivée, Alex Martel and Gilbert Rozon. Photo: Vivien Gaumand

Official press release:

Montebello, February 8, 2016 – Amnesia Rockfest in Montebello, QC, the largest rock festival in Canada, is proud to announce that it has signed a partnership agreement with the Just for Laughs Group and La Tribu. This partnership will enable Rockfest to ensure its sustainability thanks to the management expertise and financial support of its two new partners. Alex Martel (Amnesia Rockfest), Gilbert Rozon (Just for Laughs Group) and Claude Larivée (La Tribu) are now the new partners behind Rockfest.

Alex Martel will continue to handle general management and programming for the event. "After building this event by myself for 10 years, I'm delighted to now be working with two experienced partners" said Rockfest founder Alex Martel. "They'll be able to assist me as we move forward with this adventure, while at the same time maintaining Rockfest's independence, integrity and identity."

"More than 35 years after creating my very first event in Lachute, I am pleased to help

support the future of this industry” said Gilbert Rozon. “Young visionary entrepreneurs like Alex Martel fascinate me and that’s why I jumped into this project very enthusiastically”.

The Larivée Cabot Champagne Company (La Tribu) brings its expertise in producing shows and its many contacts in the entertainment business. “We are delighted to help Alex Martel, a passionate and brilliant young man, raise Rockfest to another level” said Claude Larivée.

These changes will improve the experience of festival-goers while maintaining the unique aspects that have made the event so well-known over the last decade. It’s important to point out that the logistics teams in place, including P. Miron Consultants (Ottawa Bluesfest) and Orkestra (Ottawa and Toronto Brewfests), will remain in place.

“As mayor of Montebello and strong supporter of Rockfest, I couldn’t be happier about this new partnership. This initiative is proof of how serious the promoters are and their commitment to provide a world-class event for those taking part. Montebello’s City Council supports all initiatives aimed at making the festival more welcoming, innovative and structured for years to come” said Luc Ménard, mayor of Montebello.

The 11th edition of Amnesia Rockfest will be held in Montebello from June 23 to June 26, 2016. The festival will get underway with the Rockfest St-Jean opening night on June 23, followed by the two main days on June 24 and 25 and will close out with the official afterparty on June 26. Tickets are on sale now at www.amnesiarockfest.com/en. It’s the last chance for fans to grab Early Bird presale tickets. New this year: festival-goers have the option to use a payment plan consisting of 5 payments of \$35 tax included for regular weekend passes.

About Alex Martel and Amnesia Rockfest

Founded in 2005 by a 17 year-old kid from Montebello who wanted to transform his village into a rock paradise, Amnesia Rockfest quickly became the biggest rock music festival in Canada and the largest event in the Outaouais with its impressive lineup, party vibe, unique camping experience and affordable prices. Located in the countryside by the Outaouais River between Montreal and Ottawa, Rockfest welcomes thousands of rockers every year from all over the world.

About Just For Laughs

Founded in 1983, the activities of the Just for Laughs Group are concentrated in four distinct business units: television production, festivals, live shows and talent management. With offices in Montreal, Toronto, New York, London, Dubai, Paris, Melbourne, and Brussels, the Just for Laughs Group is as well-known abroad as it is in Montreal which has hosted, for the last 34 years, Le Festival Juste pour rire, the world's largest and most prestigious comedy event, as well as ComedyPro, the comedy industry's most important international conference.

About Claude Larivée

Claude Larivée has worked in the Quebec music industry for 20 years. In 1996 he founded La Compagnie Larivée Cabot Champagne, whose activities touch on various areas of the music business: La Tribu and La Factrie record labels, artist management, live concert production, a talent agency, a publishing company, three concert halls (La Tulipe, le National and le Gymnase) and La Quincaillerie bar, as well as managing and programming L’Étoile, a venue in Brossard. Claude Larivée is also the personal manager for Quebec musicians Robert Charlebois, Les Cowboys Fringants and Les Trois Accords, as well as President of the ADISQ.

www.amnesiarockfest.com



Outaouais Rock, P.O. Box 1631, Montebello, Quebec, J0V 1L0, Canada

[Désinscription / Unsubscribe](#)
Powered par [YMLP](#)